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令和６年度 第５回清須市教育委員会定例会 会議録 

開 催 年 月 日 令和６年８月９日（金）午前９時３０分開会 

開 催 場 所 清須市役所南館３階大会議室 

出 席 委 員 教 育 長  天 埜 幸 治 

委員（教育長職務代理者）  後 藤 小百合 

委          員  髙 山 智 司 

委          員  太 田 光 則 

委          員  上 田 恭 子 

欠 席 委 員 なし 

本 定 例 会 に 

説 明 の た め 

出 席 し た 者 

の 職 ・ 氏 名 

教 育 部 参 事  浅 井   努 

学 校 教 育 課 長  瀬 尾   光 

生 涯 学 習 課 長  大 沼 賀 敬 

ス ポ ー ツ 課 長  髙 山   敬 

学校給食センター管理事務所長  吉 田   剛 

学 校 教 育 課 主 幹  神 谷   貢 

学 校 教 育 課 課 長 補 佐  小 崎 充 代 

学 校 教 育 課 総 務 係 長  山 内 裕 二 

議 事 日 程 日程第１ 会議録署名委員の指名について 

日程第２ 第４回定例会会議録の承認について 

日程第３ 議案第１５号 令和５年度分清須市教育委員会の権限に属する事務の

管理及び執行状況の点検・評価の結果に関する報告書

(案)について 

日程第４ 議案第１６号 きよすふれあいプラン(案)について 

会 議 録 署 名 

委 員 の 氏 名 
教育長は、会議録署名委員に次の２人を指名した。 

髙 山 智 司 委 員    上 田 恭 子 委 員 

 

議事の経過 

 

○ 開会 

天埜教育長 おはようございます。 

只今の出席委員数は、５名です。過半数の出席がありますので、只今から、

令和６年度第５回清須市教育委員会定例会を開会します。 

本日の議事日程は、お手元に配付しましたとおりです。ここで、あらかじ

め申し上げます。 

委員並びに事務局職員の発言は、挙手により、教育長を通してお願いしま

す。 

 

日程第１ 会議録署名委員の指名について 

 

天埜教育長 「会議録署名委員の指名」を行います。 

会議録署名委員には、髙山委員と上田委員を指名いたします。 

 

日程第２ 令和６年度第４回定例会会議録の承認について 
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天埜教育長 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

天埜教育長 

「令和６年度第４回定例会会議録の承認」についてを議題とします。 

事務局より、説明をお願いします。 

（学校教育課長 挙手） 

学校教育課長。 

 

はい。学校教育課長の瀬尾でございます。 

それではお手元の令和６年度第４回清須市教育委員会定例会会議録の案

をご覧ください。今回は、公開と非公開の会議録がございます。 

最初に、公開の会議録になります。表紙をおめくりいただきまして、開催

日時は、令和６年７月１２日、金曜日、午前１１時００分開会でございまし

た。 

出席委員につきましては、天埜教育長ほか４名の方全員の出席でございま

す。説明のため出席した者は、教育部長ほか、８名の教育部職員でございま

した。 

日程第１、会議録署名委員の指名後、日程第２、会議録の承認をいただき

ました。会議録として、１ページから３ページとなりますので、ご確認をお

願いいたします。 

次に、非公開の会議録になります。 

日程第３、議案第１４号、令和７年度使用小中学校教科用図書の採択につ

いては、非公開の会議録をまとめておりますので、そちらをご覧ください。 

こちらにつきましては、清須市が属する、尾張東部教科用図書採択地区協

議会から選定案が示され、小学校及び中学校各教科の教科用図書について、

選定案をご審議の上、同意をいただき、会議録としてまとめさせていただき

ました。１ページから５ページとなりますので、ご確認をお願いいたします。 

以上でございます。よろしくお願いいたします。 

 

ありがとうございました。内容について、ご確認の時間を少しとります。 

これより、質疑を行います。質疑はございますでしょうか。 

（委員より、「なし。」の声あり） 

質疑なしと認めます。これで、質疑を終わります。 

これより、採決をします。「令和６年度第４回定例会会議録について」は、

原案のとおり承認することに、賛成の委員の挙手を求めます。 

［全員挙手］ 

挙手全員です。従って、「令和６年度第４回定例会会議録について」は、

原案のとおり承認されました。 

この定例会閉会後、後藤委員と太田委員に、ご署名をお願いします。 

  

 

日程第３ 議案第１５号 令和５年度分清須市教育委員会の権限に属する事務の管

理及び執行状況の点検・評価の結果に関する報告書(案)

について 
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天埜教育長 
 
 
 
 
 
 
学校教育課長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 日程第３、議題第１５号「令和５年度分清須市教育委員会の権限に属する

事務の管理及び執行状況の点検・評価の結果に関する報告書(案)」について

を議題といたします。 
 事務局より、議案の説明をお願いいたします。 

（学校教育課長 挙手） 

 学校教育課長。 
 
はい。学校教育課長の瀬尾でございます。 
議案第１５号、令和５年度分、清須市教育委員会の権限に属する事務の管

理及び執行状況の点検・評価の結果に関する報告書（案）について。 
上記の議案を提出する。令和６年８月９日提出。清須市教育委員会教育長、

天埜幸治。 
提案理由です。この案を提出するのは、地方教育行政の組織及び運営に関

する法律第２６条の規定に基づき、教育に関する事務の管理及び執行の状況

について、点検及び評価を行い、その結果に関する報告書を作成し、これを

議会に提出するとともに公表する必要があるからです。 
１枚おめくりいただき、お手元の結果報告書をご覧ください。 

 議案として提出するにあたり、前回の委員協議会で事務局案について、ご

確認のお願いさせていただき、ご意見等いただいた内容を踏まえまして、修

正した箇所を赤字・黄色で表記しております。 
それでは、私からは、前回お示しした事務局案からの主な修正個所につい

て、説明させていただきますので、よろしくお願いいたします。 
では、表紙をはねていただきまして、「目次」の「２ 生命及び自然を尊重

し、心と体を鍛え、たくましく生きる子どもを育成するために」の「ために」

の部分が、事務局案では、ありませんでしたが、「３」「４」「５」の施策名

と合わせる形で、「ために」を追加いたしました。３ページをご覧ください。

上段、「施策名」の部分も同様に修正しております。 
次に、９ページをご覧ください。 
「施策目標」の３行目の部分、「生き生きと生活していく子どもを育むた

めの教育を実現していく」となっていましたが、「していく」が連続して出

てきますので、最後の部分を「実現する」に変更しました。 
 次に１２ページです。 
 下段の「外部評価員による評価」の２つ目の丸、「ＡＬＴや市費採用講師」

の順に記載していたものを、１つ目の丸、に同様の語句がでますので、その

順番と合わせる形で、「市費採用講師やＡＬＴ」の順に改めました。 
 最後、３４ページをご覧ください。 
 「外部評価委員による評価」、「生涯スポーツ振興について」、２つ目の丸

の冒頭部分、「体育協会やスポーツ推進委員を対象とした傳田選手の体験教

室」とありますが、元々、「指導者に対する傳田選手の体験教室」となって

いました。 
 この教室は、体育協会バレーボール部会部員やスポーツ推進委員を対象に

行われたものであり、指導者というわけではなく、スポーツを普及促進して

いる方々となります。そのため、「指導者」という枠に当てはまらない方も

みえるため、このように修正いたしました。 
 主な修正個所は、以上となります。 
 その他の修正は、字句の修正となります。 
教育委員会としましては、外部評価委員からいただいた、ご意見、ご指導

を踏まえまして、今後の教育行政に反映させて参りたいと考えております。 
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天埜教育長 

ご審議のほど、よろしくお願いいたします。 
 
これより、質疑を行います。質疑は、ございますでしょうか。 

（委員より、「なし。」の声あり） 

これで、質疑を終わります。 
これより、討論を行います。 
討論は、ございますでしょうか。 

（委員より、「なし。」の声あり） 

討論なしと認めます。 
これで、討論を終わります。 
これより、採決をします。 
議案第１５号「令和５年度分清須市教育委員会の権限に属する事務の管理

及び執行状況の点検・評価の結果に関する報告書(案)」については、原案の

とおり決定することに、賛成の委員の挙手を求めます。 
［全員挙手］ 

挙手全員です。 
従って、議案第１５号「令和５年度分清須市教育委員会の権限に属する事

務の管理及び執行状況の点検・評価の結果に関する報告書(案)」については、

原案のとおり可決されました。 

 

日程第３ 議案第１６号 きよすふれあいプラン(案)について 

 

天埜教育長 
 
 
 
 
 
学校教育課長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 日程第３、議題第１６号「きよすふれあいプラン (案)」についてを議題

といたします。 

 事務局より、議案の説明をお願いいたします。 
（学校教育課長 挙手） 

 学校教育課長。 
 
はい。学校教育課長の瀬尾でございます。 
議案第１６号、きよすふれあいプラン（案）の策定について。 
上記の議案を提出する。令和６年８月９日提出。清須市教育委員会教育長、

天埜幸治。 
提案理由です。この案を提出するのは、児童生徒への支援として、教育委

員会・学校・家庭・関係諸機関等が互いに連携し合い、取り組んでいく支援

内容について、「きよすふれあいプラン」により示し、市内全域で同一な支

援を進めていく必要があるからです。 
１枚おめくりください。きよすふれあいプラン（案）となります。 
７月１２日に開催されました総合教育会議において、協議し了承いただい

たものとなります。 
プランの策定・運用につきましては、令和６年９月１日からとなります。

教育委員会のこの取組を広く周知するため、９月１日付けで、告示及び市ホ

ームページにて公表を行います。 
内容につきましては、総合教育会議でお示ししたものから、一部、修正し

ております。２ページをご覧ください。「２ 清須市の現状」としまして、推

移表と令和５年度の状況をグラフと表で示しています。このグラフと表の数

値は、市独自で実施した調査の結果に基づき作成しておりましたが、文部科

学省の調査に同様なものがあり、少し数値に誤差が生じていましたので、国

の調査結果の内容に数値を改めました。 
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天埜教育長 
 
 
 
太田委員 
 
 
天埜教育長 
 
学校教育課長 
 
 
天埜教育長 

その他の部分は、総合教育会議から変更はございません。 
ご審議の程、よろしくお願いします。 

 
これより、質疑を行います。質疑は、ございますでしょうか。 

（太田委員 挙手） 

 太田委員。 

 

 最近いろいろな報道で絵や写真の著作権の問題が話題になっているよう

ですが、このプランは著作権の問題には対応しているのでしょうか。 

(学校教育課長 挙手) 

 学校教育課長。 

 

 このプランに関しては、フリー素材を使用しておりますので、著作権に関

係するようなことはございません。 

 

 ほかに、質疑はありませんか。 

(委員より「なし。」の声あり) 

これで、質疑を終わります。 
これより、討論を行います。 
討論は、ございますでしょうか。 

（委員より、「なし。」の声あり） 

討論なしと認めます。 
これで、討論を終わります。 
これより、採決をします。 
議案第１６号「きよすふれあいプラン(案)の策定」については、原案のと

おり決定することに、賛成の委員の挙手を求めます。 
［全員挙手］ 

挙手全員です。 
従って、議案第１６号「きよすふれあいプラン(案)の策定」については、

原案のとおり可決されました。 
 

○ 閉会    
天埜教育長 

 
以上で本日の日程は、全部終了いたしました。 
これで、令和６年度第５回清須市教育委員会定例会を閉会といたします。 

 
                         閉会  午前１０時００分 

 

   会議の経過を記載して、その相違ないことを証するためここに署名する。 

 

 

                   教 育 長  天 埜 幸 治 

 

 

署名委員  後 藤 小百合 

  

 

署名委員  上 田 恭 子 


